

<http://www.mazda-newsroom.at/artikel/227-bonuswochen-und-frischer-cx-3>

Bonuswochen und frischer CX-3 bei Mazda

Bis 31. März warten Gutschriften zwischen 1.000 und 3.200 Euro beim Kauf eines neuen Mazda-Modells. Frisch im Handel steht ab März der CX-3 mit Updates in puncto Technik und Ausstattung.

Im Mittelpunkt der Bonuswochen steht der Mazda2. Für die exklusiv ausgestatteten Versionen Takumi, Revolution und Revolution Top bekommen Kunden 3.200 Euro gutgeschrieben. Aber auch für andere Modelle gibt es momentan spezielle Angebote, nämlich Eintausch- und Finanzierungsboni. Wer einen Mazda3, Mazda6, CX-3 oder CX-5 über Mazda Finance least oder kreditfinanziert, bekommt vom Listenpreis 1.000 Euro abgezogen. Und alle, die auch einen Gebrauchtwagen eintauschen, werden dazu noch mit einem Extrabonus belohnt: 1.000 Euro beim Kauf eines CX-3, 1.500 Euro bei Mazda3 oder Mazda6 und 2.500 Euro beim CX-5.

Für den 2017er-Jahrgang rüstet Mazda sein kompaktes Sports Utility Vehicle mit zusätzlichen Talenten aus. Serienmäßig an Bord des CX-3 ist ab sofort die Fahrdynamikregelung G-Vectoring-Control. Und als Optionen sind jetzt erstmals für den CX-3 auch Lenkradheizung, ein farbiges Head-up-Display und im Rahmen neuer Assistenzsysteme auch eine Verkehrszeichenerkennung erhältlich. Den Innenraum kennzeichnet ein sanftes optisches Facelift mit neuem Armaturen- und Lenkrad-Design. Erhältlich ist der frische Jahrgang des CX-3 ab März, Preise starten bei 18.490 Euro.

+++

Klagenfurt, 3. Februar 2017